

Película Capablanca restaurada por Rusia y Cuba



Foto: Cubarte

La Habana, 8 may (RHC) A 38 años de su producción, un trabajo conjunto entre Rusia y Cuba posibilitó lograr una copia restaurada de la película Capablanca, dirigida por Manuel Herrera, Premio Nacional de Cine 2022.

Según informó el Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos (Icaic) en sus redes sociales, esta semana, en la Sala Titón de esta sede, se realizó el visionaje de la cinta restaurada en presencia de su realizador.

En cuanto al proceso, el Icaic explicó que a 38 años de su producción, desdichadamente las copias en las versiones en español del film Capablanca que se guardaban en los archivos institucionales no contaban con la calidad requerida para su restauración y conservación.

Los rollos, en excelente estado de conservación, de esta coproducción cubano-soviética del año 1987, fueron localizados en el Fondo Estatal de la Federación de Rusia Gosfilmofond en el mes de septiembre de 2024.

En esa oportunidad, como resultado de la renovación de los vínculos históricos entre ambas cinematografías, que emprende el Icaic, se encontraron alrededor de 70 títulos cubanos.

La posibilidad de recuperar una copia restaurada de la película Capablanca centró gran parte de los esfuerzos que requirió de un trabajo conjunto entre Rusia y Cuba para su restauración y digitalización.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/382467-pelicula-capablanca-restaurada-por-rusia-y-cuba>



Radio Habana Cuba